
 

《講評》塩化ビニールのパイプで棚を作られ「組み立て／解体」を容易にする工夫は大変良い工夫だと思

います。特に評価させていただいた部分は、毎年実施しているグリーンカーテンのゴーヤの種を使用し、

種から育成したところです。 なかなか発芽もしなくてヤキモキされたと言うことですが、その後の育成

フォローも万全で、密集・見栄え・遮熱を備えたグリーンカーテンを育成されたことは大変評価出来ると

思います。 


